

# **Visioconférence sur les métiers du sport**

L'ONISEP Antilles-Guyane propose des séries de visioconférences sur les métiers regroupés par thématique.

Ce dispositif permet aux élèves d'écouter des professionnels et parfois de leur poser des questions par messages écrits.

La première session portait sur les métiers du médical et paramédical (livret pédagogique en pièce jointe), la deuxième sur ceux du sport, du bien-être et des loisirs.

Le visionnage se déroule au Centre de Documentation et d'Information (CDI) de l'établissement, selon un planning d'inscription pré-établi sur la semaine.

La dernière séance, se tenait un vendredi 3 février en après-midi, moment ordinairement vacant. Pourtant, ils étaient tous présents et à l'heure. Ils ont participé aux questions posées à l'athlète (Adriana Lamalle).

A la suite de l'interview en direct, ils ont eu une réflexion intéressante sur les qualités nécessaires pour devenir un sportif de haut niveau et plus largement comment se réapproprier ces qualités dans la vie.

Un réajustement est cependant souvent nécessaire pour rattacher les témoignages des intervenants aux réalités du terrain de l'Ouest guyanais. C'est pourquoi, nous complétons ce premier éclairage en distanciel par des rencontres de personnes invitées pratiquant leur métier dans la commune. La projection est alors plus facile et l'expression plus directe et plus spontanée.